



Die Schülersprecherinnen führen gekonnt durchs Programm.



Rektor Matthias Kerscher überreicht die Spenden an F. Schießl und F. Teiwes.
Fotos: GMS Hunderdorf

„War das ein tolles Jahr“

Grund- und Mittelschule feiert Sommerfest und spendet 5500 Euro

Hunderdorf. (red) „Mann, war das ein tolles Jahr“, so hieß der erste Beitrag, der lautstark durch den Ort hallte. F. Buchner eröffnete am Freitag mit der Klasse 2a das Sommerfest der Grund- und Mittelschule. Wochenlange Vorbereitungen endeten in einem fulminanten Reigen aus künstlerischen Darbietungen, poppigen Tänzen und musikalischen Leckerbissen, welche die Schüler am Nachmittag den über 700 Besuchern präsentierten.

Die drei Schülersprecherinnen Bianka, Vanessa und Julia führten gekonnt durch das Programm, bei dem sowohl die Grund- als auch die Mittelschüler sich von ihrer musikalischen und auch rhythmischen Seite zeigten. Ein Abriss der Aktionen und Projekte wurde den Besuchern zwischen den Beiträgen präsentiert. Nach den einleitenden Worten durch Schulleiter Matthias Kerscher führte die Kombiklasse 3/4 mit F. Rothammer einen Line Dance aus dem Film Ice Age vor.

Etwas traditioneller unterhielt die Klasse 2b mit F. Klimmer als Klassenleitung. Das Floh-Lied war wie eine Hommage für die Großen an die Grundschulzeit mit den schönen Gesängen und Tänzen. Und das war das Stichwort: Tanzen! Die Tanzgruppe der Klassen R8 und M8 zeigte in einer perfekten Choreografie eine Darbietung, welche sie beim Tanzfest der Stadt Straubing abgeliefert hat. Sehr beeindruckend.

Nach einer Überleitung wurde das Projekt „#bekind“ vorgestellt. Da einige Verhaltensformen der Schüler nicht dem Anspruch der Schulfamilie entsprachen, wurde von F. Pucher, der Jugendsozialarbeiterin (JaS), dieses Projekt ins Leben gerufen. Ziel war es, innerhalb eines Monats jede Woche ein anderes Motto zu erfüllen und dadurch das Zusammenleben innerhalb der Schulgemeinschaft zu verbessern.

So gab es für die Kinder die Motto-wochen „Grüßen“, „Bitte und Danke“, „Freundlichkeit“ und „Friedlichkeit“, wobei sie von den Lehrkräften bewertet wurden, um am Ende des Projekts eine Siegerklasse zu küren. Die Firma Sonplas aus Straubing stiftete für diese Aktion ein Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Mit diesem Geld werden die Gewinnerklassen der 2a und 2b einen Ausflug zum Alpaka-Hof in Haibach machen. Die „kindesten“ Klassen der Mittelschule, R8 und M8, dürfen sich über eine Fahrt ins Liberty-Center Straubing freuen. H. Klimmer von Sonplas nahm mit F. Pucher die Siegerehrung mit Pokal vor.

Dorfeigene Hymne

Die Musik-AG unter der Leitung von F. Dilger und F. Englmeier stimmte im Anschluss die dorfeigene Hymne „Wir sind der Hunderdorfer Chor“ an. Nach einer Überleitung, bei der die Schülersprecherinnen über den Vortrag „Multiple Sklerose“ referierten, kam die Feierstunde zum Höhepunkt. Vor etlichen Wochen wurde von den Sportbeauftragten F. Klimmer und H. Schötz ein Spendenlauf organisiert, welcher der Abendgruppe MS Straubing zugutekommen sollte.

Alle Schüler nahmen vorher an

einem interaktiven Vortrag von F. Schießl und ihren Kolleginnen teil und wurden so über die Tücken und Auswirkungen dieser Krankheit informiert. Umso engagierter liefen die Kinder Runde um Runde, bei dem es im Vorfeld galt, einen Sponsor, wie Eltern, Großeltern, zu finden und das „erlaufene“ Geld an den wohltätigen Zweck zu übergeben. Es wurden so viele Kilometer gelaufen, dass die Schule sogar eine Spende an die Kinderlobby Straubing-Bogen tätigen konnte. Und so war die Freude riesig, als Kerscher einen Scheck in Höhe von 500 Euro an Ute Teiwes von der Kinderlobby überreichte und der Applaus war unbändig, als der Scheck über 5000 Euro an F. Schießl von der MS-Abendgruppe übergeben wurde.

Das Lied „Wenn der Sommer kommt“ von der Klasse 3 mit F. Bräu beschrieb die Stimmung, die auf dem Schulgelände vorherrschte, bevor die Eltern und Verwandten sich den Genüssen der ausgestellten und produzierten Waren widmen konnten. Bei Sonnenschein endete der offizielle Teil mit dem Musikstück zur Verkehrssicherheit „Sicher zur Schule und sicher nach Haus“ und nach dem Markttreiben mit Verkaufsständen konnte der Lehrerchor den Tag mit dem Lied „Have an nice day“ beschließen.



Klimmer überreicht die Spende der Firma Sonplas.